



Rebekka Plüss  
Neustadt 77  
8200 Schaffhausen

An den  
Stadtrat Schaffhausen  
Stadthaus  
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, 11. April 2005

### **Kleine Anfrage: Situation der Schaffhauser Fussballplätze (Lauf Nr. 10/2005)**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

Dem Breitensport – insbesondere den sportlichen Aktivitäten von Kindern und Jugendlichen – kommt in der heutigen Gesellschaft eine wichtige, integrative und gesundheitspolitische Bedeutung zu. Vor allem Teamsportarten wie Fussball ermöglichen jungen Menschen, sich spielerisch in Sozialkompetenz, Teamgeist und Fairplay zu üben.

Sportvereine leisten mit ihrem freiwilligen Einsatz wertvolle Integrations- und Motivationsarbeit. Dieses Engagement verdient die Unterstützung der Stadt in Form der Bereitstellung der notwendigen Infrastruktur.

Neben dem Super-League Klub FC Schaffhausen, spielen auch Vereine in unteren Ligen, Firmenfussballvereine sowie einige Alternative Fussballvereine auf den Schaffhauser Fussballplätzen. Dazu kommen zahlreiche Jugendliche in den Quartieren, welche die öffentlichen Plätze nutzen.

Im Herblingental weichen einige Fussballfelder den Ausbauplänen der Cilag AG, ebenfalls wird ein Fussballfeld im Schweizersbild verschwinden, da dort voraussichtlich eine vom Bund finanzierte multifunktionelle Sporthalle gebaut wird, welche bis zur Handball Europameisterschaft 2006 für Spiele genutzt werden soll. Die Platzsituation für die Schaffhauser Fussballvereine wird langsam prekär, die Belastung der übrig gebliebenen Plätze ist viel zu gross und die Qualität der Plätze dadurch schlecht. Deshalb wende ich mich mit den folgenden Fragen an Sie:

1. Wieviele Grossfeld-Fussballplätze befinden sich momentan auf städtischen Boden und wie steht es um die Qualität der Plätze und der dazugehörigen Infrastruktur?
2. Wie viele Mannschaften teilen sich die Fussballplätze und wie gross ist die Belastung dieser Plätze durch Training und Meisterschaftsspiele?

3. Die Schaffhauser Fussballplätze sind offensichtlich in schlechtem Zustand und völlig überbenutzt. Wieviel investiert die Stadt Schaffhausen für deren Unterhalt und Pflege?
4. Sieht der Stadtrat vor, die Fussballplätze, welche im Herblingertal und Schweizersbild wegfallen, zu ersetzen?
5. Wenn ja, welches sind aus der Sicht des Stadtrates geeignete Standorte?
6. Säge der Stadtrat eine Möglichkeit, noch dazu 3 bis 4 zusätzliche Fussballplätze zu errichten?

Mit bestem Dank für die Beantwortung meiner Fragen und freundlichen Grüssen



Rebekka Plüss